

Walsroder Zeitung 20. August 2025

# Teams aus ganz Norddeutschland beim großen Pétanque-Event

Zwei Tage Spannung und präzise Wurfkunst beim Aller-Leine-Tal-Turnier

**ESSEL.** Am Wochenende des 23. und 24. August verwandelt sich Essel wieder in ein Zentrum des Pétanque-Sports (Boule). Der SV Essel lädt zum traditionsreichen Aller-Leine-Tal-Turnier ein – ein sportliches Event, das seit Jahren Spieler und Zuschauer aus ganz Norddeutschland begeistert.

Der Turniermarathon startet am kommenden Sonnabend ab 10 Uhr mit dem 32. Allertal-Turnier, bei dem 64 Doublette-Teams (Modus zwei gegen zwei) spielen.

Am Sonntag folgt ab 10 Uhr das 18. Leinetal-Turnier, bei dem 64 Triplette-Teams (Modus drei gegen drei) im Wettbewerb antreten.

Beide Turniere starten mit voller Spannung erwarteten Vorrundenspielen, gefolgt von einer K.-o.-Phase, in der die besten Teams um den Sieg kämpfen. Die Turniere sind weit über die Grenzen Niedersachsens hinaus bekannt und beliebt. Erneut war die Nachfrage groß – mehr Teams wollten teilnehmen, als Plätze ver-

fügar waren. Die Startplätze wurden daher per Losverfahren vergeben.

Ob Pétanque-Kenner oder interessierte Zuschauer: Alle sind eingeladen, die besondere Atmosphäre live zu erleben und Einblicke in eine Sportart zu erhalten, die Konzentration und Teamgeist vereint sowie taktische Raffinesse und technische Präzision bei der Wurfkunst. Auf Wunsch bietet die Turnierleitung Zuschauern auch individuelle Erklärungen.



Präzision gefragt: Zwei Tage lang fliegen bei den laut Veranstalter weit über die Grenzen Nieder-